須坂市立須坂小・須坂支援学校 校長室だより





みすぶかる

令和6年5月17日 第2号

住所:須坂市須坂 780 印刷:須坂小学校職員室 発行責任者:小松賢吾(校長)

PTA作業、ありがとうございました



5月11日(土)に行われた、PTA作業には、多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。今回はコロナ禍も明け、全校保護者を対象にして一斉に行う、久しぶりの大作業でした。暑いくらいの陽気の中でしたが、側溝の泥さらい、畑の肥料入れ、校舎の窓ふき、地下道の掃除、築山の山砂入れ、校庭のトラック整備、北校舎北駐車場整備、前庭の石拾い、プールの草取りなど、児童数が減ってしまった須坂小では、子どもたちの力でも職員の力でもなかなかできない量



の作業を、「子どもたちのために!」という熱い思いで 黙々と行っていただきました。子どもたちの生活の心 地よさや安全性が向上することはもちろん、運動会や 畑の作物づくりなどがより充実することになります。早 速両校の子どもたちは、盛り直していただいた築山で 楽しそうに遊び、引き直していただいた校庭のトラック で運動会の練習に励んでいます。校庭に向かう地下 道を通った子どもたちからは、あまりのきれいさに驚き の歓声があがっていました。ありがとうございました。

パラリンピック種目に挑む

PTA作業に引き続き行われたスポーツ交流では、パラリンピックの正式種目であるボッチャ大会が行われました。より簡単にしたオリジナルルールの下、チームによっては子どもたちも競技に交じりながら交流戦が行われました。学校、学級対抗戦でしたが、チームにより参加者数が大きく違う中、最終的には小学校6竹の少数精鋭チームが見事に優勝しました。ボッチャは最後まで勝敗の見通しがつきにくく、ラストー投で勝敗



が入れ替わったり、ミラクルショットで大盛り上がりしたりして、とても楽しい時間となりました。 ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました。

春の運動会に向けて

昨年度までは秋の運動会でしたが、夏休み明けに行う練習があまりにも暑くて過酷だったため 今年から春開催とし、あと 2 週間ほどとなってきました (本校含め、郡内全ての学校が春開催に なりました)。春開催にしたとはいえ、この時期にも昼近くなると熱中症の危険が高まります。昨年 度の運動会では予定時間を30分ほどオーバーしてしまったため、時間短縮として2つの種目を見 直しました。1つはリレーです。これを楽しみにしている子どもや保護者の皆様がいるのは承知して いますが、リレーは選抜された一部の児童しか参加出来ない種目であり、郡内の多くの学校です でに行われていないか、本校同様に本年度からなくすところが大半です。本校では運動会らしさ を残すため、6年生の走競技はリレーの要素を盛り込みたいと思っています。もう1つは高学年と 低学年に分かれて行っていた綱引きです。競技時間を減らすため、また、より多くの方に参加して いただくため、綱引きから大玉送りに代えて行います。大玉送りには、地域の皆様や保護者の皆 様にも一緒に参加していただく予定ですので、ご準備いただき、ぜひふるってご参加ください。



子どもたちの準備や練習も始まってきています。競技のために小道具を一生懸命つくっている学年、国語教科書の題材に見立てた競技を考えている学年、種目にもさまざまなストーリーがあります。支援学校は、めえめえの妹も登場し、昨年度までとはひと味違った種目となります。ぜひ子どもたちの頑張りにご期待ください。小学

校児童会で考えた本年度の運動会テーマは「最後まであきらめず、自分のベストをつくそう!」です。お家でも種目の練習を始めたり、走る練習を始めたりしている子どももいると思います。当日の結果よりも、練習初期に比べてどれだけ成長があったか、精一杯取り組めたかなど、子どもたち頑張りを評価していただけると、子どもたちも「がんばってよかった」という実感がわき、これからの勉強や生活においても励みになると思います。よろしくお願いいたします。

高学年の児童数は減っていることと、保護者の皆様にも学校運営に参画していただく趣旨から、準備や片付けにも多くの保護者の皆様ご協力いただきますようお願いいたします。

連絡・お願い

- これからの時期には、熱中症の心配が高まります。両校とも、文科省や環境省の示す方針に則った対応をして参ります。今後各校の学校だよりや保健室だより等でお知らせしていきますが、ご承知おきいただきご協力をお願いいたします。
- ・今後、各校で泊を伴う校外活動や、プールでの活動が始まります。心配な点や気になる点があれば、早めに各担任にご相談ください。
- ・市内ではカモシカや不審者の目撃情報が出ています。これらの場合、家庭から直接警察に 連絡を入れていただくのが良いそうです。その後学校にも連絡いただけると助かります。
- 休日や下校後に大きなケガや事故、病気などで救急搬送や入院となった場合には、週明け や翌日になるのを待たず、市役所を通して学校にご連絡いただくようお願いいたします。
- ・小学校児童昇降口の児童下駄箱の上にスリッパを置かせていただきました。子どもたちと 一緒に登校されたときや、お子さんのお迎えなどで入校するときにご利用ください。